

Barcelona, den 3. März 1960
Camelias, 22

Herrn
H. Krainz
Stadt.Sukkulentensammlung

Z ü r i c h 2
Mythenquai 88

Lieber Herr Krainz!

Ich hoffe, dass Sie nun mehr gesundheitlich wieder vollkommen hergestellt sind und Ihrer Ihnen lieb gewordenen Beschäftigung wieder voll nachgehen können. Falls es Ihnen Ihr Gesundheitszustand erlauben sollte, eine Reise nach Spanien anzutreten, würde ich mich besonders freuen, Sie einmal wieder hier begrüßen zu können.

Die von Ihnen freundlicherweise zur Verfügung gestellten Pflanzen sind mit aller Sorgfalt behandelt worden und haben sehr schöne Ergebnisse hervorgebracht. Ich bin sicher, dass es Sie freuen würde, einmal feststellen zu können, welcher Fortschritt seit Ihrem letzten leider schon lange zurückliegenden Besuch in Blanes erzielt worden ist. Auch wenn aus Ihrem Bekanntenkreis Botaniker den Wunsch haben sollten, einmal unseren Garten zu besuchen, bitte ich Sie, sie nach hier zu verweisen. Wir freuen uns immer, wenn Interessenten sich hier einfinden und stellen unsere Einrichtungen zur Vornahme von Studien und Forschungen gern zur Verfügung.

Lassen Sie mich daher bitte wissen, ob ich einmal wieder mit Ihrem Besuch rechnen kann. Wie ich aus Ihrem Brief vom 28. Oktober 1959 ersah, wird der nächste Kongress der ICS im Jahre 1961 voraussichtlich in Barcelona stattfinden. Dann würde ich Sie, falls Sie nicht vorher nach hier kommen könnten, sicherlich begrüßen können und Besucher aus allen Ländern würden Gelegenheit haben, in Blanes unseren Garten zu besichtigen und Ihre Studien zu betreiben.

Gerne hoffe ich, bald einmal wieder von Ihnen zu hören und begrüße Sie inzwischen als

Ihr ergebener